
Protokolleintrag vom 28.02.2001

2001/100
 
Von Markus Zimmermann (SP) ist am 28.2.2001 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Es ist bekannt, dass auf der Rosengartenstrasse in den letzten Wochen im Auftrag der Stadtpolizei die Anzahl Fahrzeuge und deren Geschwindigkeit gezählt bzw.
gemessen wurde. Die Öffentlichkeit hat ein grosses und sicher auch berechtigtes Interesse, die Resultate zu erfahren.
 
Ich bitte in diesem Zusammenhang den Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. An welchen Tagen, zu welchen Uhrzeiten und wo genau wurde gezählt/gemessen? (bitte detaillierte Aufstellung mit Datum und Uhrzeiten)
2. Wie (mit welcher Methode) wurde gezählt/gemessen?
3. Wurde der Verkehr auf allen 4 Spuren gezählt/gemessen? Wenn nein, auf welchen und wieso nur auf diesen?
4. Zu welchen Resultaten haben diese Zählungen/Messungen im Detail geführt? (bitte detaillierte Aufstellung über Anzahl Fahrzeuge und Geschwindigkeiten)
5. Welche Schlüsse zieht der Stadtrat aus diesen Resultaten?
6. Welche konkreten Massnahmen werden aufgrund dieser Resultate zu welchem Zeitpunkt ergriffen?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


